

Materialblatt 1031

Stichworte:

Christentum
Jesus Christus
Kirche

Die Geburt des Christentums?¹

1 Impuls

Jesus wollte keine Kirche gründen. Er wollte die Erneuerung und Befreiung Israels. Um das Jahr 30 wird Jesus in Jerusalem hingerichtet. Drei Jahrhunderte später wird das Christentum zur Staatsreligion des Imperium Romanum. Eine Staatskirche. Wie konnte es dazu kommen? Welche Rolle spielte Petrus, der sich nach Jesu Tod an die Spitze der Anhänger Jesu stellte?

Dauer: 50:42 min (ab 00:32 mit Ton)

https://www.youtube.com/watch?v=vtylWd_EHTw

¹ <https://www.fundgrube-religionsunterricht.de/materialfundus-fuer-themen-im-religionsunterricht>